

LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Informa

"ENTREGA DE LOS I PREMIOS A LAS BUENAS PRÁCTICAS LOCALES CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO"



El lunes, 25 de febrero han sido concedidos, por parte de la Ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, los primeros Premios a las Buenas Prácticas Locales contra la Violencia de Género.

En esta primera convocatoria se han presentado 123 entidades, con 172 proyectos, y han resultado premiadas ocho. Se va a elaborar una base de datos que permitirá compartir experiencias y protocolos de actuación.

La Ministra reconoció el valor de todas las iniciativas galardonadas y el papel de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), por su colaboración en la lucha contra esta lacra.



Las buenas prácticas premiadas han sido las siguientes:

En la categoría de "Sensibilización y prevención":

- Ayuntamiento de Jerez de la Frontera por la buena práctica "Te quiero con respeto".
- Ayuntamiento de Portugalete por la buena práctica "Desarrollo y Actuaciones del III Plan para la Igualdad de Mujeres y Hombres (eje violencia de género) 2011-2014.
- Ayuntamiento de Castrillón por la Campaña de Prevención de Actitudes Sexistas en Educación Primaria.

En la categoría de "Atención y apoyo a las víctimas de la violencia de género":

- Cabildo de Tenerife, por la buena práctica "Protocolo Interinstitucional de intervención de víctimas de violencia de género extranjeras".
- Concello de Cuntis, por el Servicio de Atención a la Mujer.
- Ayuntamiento de Valencia, por el Proyecto Hera de Prevención secundaria de la violencia de género.

Y en la categoría de "Detección y Coordinación":

- Ayuntamiento de Santander, por el Punto de Atención Integral a la Violencia.
- Ayuntamiento de Bilbao por su buena práctica "Bilbao, tolerancia 0 ante la violencia contra las mujeres".

Madrid, 1 de marzo de 2013

